



津小便り

令和5年度
阿南市立津乃峰小学校 No.13

学校スローガン

つよい体 のびる学力 みんな仲よく ねばり強く

朝夕と昼間の寒暖の差が、学校周辺の樹木の葉を鮮やかに変化させています。「〇〇の秋」と言われるように、何をしても気持ちのいい季節となりました。11月は、市や町の催し、学校行事も盛りだくさんです。それぞれの活動を通して、子ども達は「のびる秋」となります。インフルエンザ等に気をつけて、元気に過ごして欲しいです。子ども達の活動の様子を掲載します。

サツマイモ収穫祭の準備

毎年、6年生がお世話してくれています。今年は、例年以上に草が生え、除草作業やマルチはがしに困難を強いていましたが、虫を見つけては新種だとびっくりしたり、マルチがうまく剥がれたら大喜びしたりと、大変な作業を楽しみながらできる6年生は素敵だと思いました。ありがとう6年生。また、畑を貸していた地域の方にもお礼申し上げます。きっと、美味しいサツマイモがついていることでしょう。収穫祭は、11月8日です。



市小音楽会参加♪

10月26日(木)阿南市文化会館で行われた音楽会に4年生が参加しました。タンブリンを持ってボディパーカッションを奏でた「ハピネス・タンブリーナ」と、合奏「おどるポンポコリン」の2曲を演奏しました。子ども達は、「とっても緊張した」といながらも、大きな舞台上で演奏した充実感でいっぱいでした。また一つ成長した4年生です。



消防団1日体験

県危機管理課と、見能林分団の皆さんをお迎えして行いました。

津乃峰総合センターに常駐している最新型の消防車の設備を見せてもらったり、消防車に乗せてもらったりしました。また、放水銃を使って放水体験もさせていただきました。この経験を元に、1年生は国語「じどうしゃくらべ」の学習で、3年生は社会科「消防署の仕事」で学習を深めていきます。



11月の予定 (主なもの)

- 2日(木)避難所巡りウォークラリー
- 4日(土)見能林地区文化祭～5日
- 5日(日)家庭人権学習の日
- 8日(水)サツマイモ収穫祭
- 9日(木)耐寒かけ足前健康診断
- 11日(土)津乃峰町子ども秋祭り
津乃峰町文化祭～12日
- 17日(金)統一大会のため臨時休業日
- 19日(日)家庭防災の日
- 21日(火)耐寒かけ足開始～12月7日
- 26日(日)休日避難訓練 9時開始
※雨天決行

県教育委員会学校計画訪問

学力向上において、2年生は算数、5年生は音楽の研究授業を行いました。ICTを活用した学び合い、認め合う学習について研究会を行いました。県の先生から、落ち着いた学習態度や話し合い活動ができていると、褒めていただきました。

